

Berliner Tageblatt u. Handels-Zeitung... Nr. 379 39. Jahrgang



Preis- und Anzeigenpreis... Druck und Verlag von Rudolf Wolff in Berlin.

Zeitungs-Zugabe

Nr. 379 39. Jahrgang

Freitag 29. Juli 1910 und Handels-Zeitung

Freitag 29. Juli 1910

Hierzu die Wochen-Beilage „ULK“ No. 30.

Bayerische und andere Kulturpolitik.

Dr. Müller-Meininger... III.

Gerzog, was sind wir in Deutschland... Der Herr Reichskanzler hat endlich einmal...

Warum müssen wir uns denn eigentlich selbst befragen?... Selbst die bayerische Regierung, id est das Gesamtministerium...

Doch man lehrt uns: Wahrer Patriotismus habe anzuerkennen, daß Reichskanzler und Regierung immer recht haben...

Und zur Verteidigung für die tollsten konfessionellen Borniertheiten immer wieder die Sprache von „einheitlichem christlichen, religiös-friedlichem“ Geiste...

Bei den Fortbildungsschulen ging es noch leiblich, da der verebete bayerische Kultusminister ein Weiszer Leerer, nichts sagender Werkzeuher ist...

Und damit sind wir zu einem Punkt gekommen, der dem Zentrum und seinen Anhängern besonders zum Kopfe herauswächst...

weilichen Unterrichts in Bayern. (Uebrigens auch für Preußen eine recht bedenkliche, von der liberalen Parteien...)

Nur kurze Andeutungen hier, da ich annehme, daß auch vielleicht die norddeutsche Presse die verbliebenen Zahlen...

Die deutsch-französischen Zollvereine.

Paris, 28. Juli. Die Handelskammer von Reims hat den Handelsminister einen Protest gegen die deutsche Zollvereinbarung...

Die bulgarischen Beschwerden.

Sofia, 28. Juli. Ich halte heute eine Unterredung mit einem leitenden bulgarischen Staatsmann über die letzten Ereignisse in Mazedonien...

Und so ist es! wird telegraphisch gemeldet: Zoghat Schafet... hat über die Entziehung der Russen in Bezug auf...

Canalejas über die Note des Vatikans.

Madrid, 28. Juli. (E. Z. B.) Zu der Meldung des Blattes „Aberca“... die den Versuch zu machen...

er werde bei den Verhandlungen mit dem Vatikan „als Mittel der Klugheit“ anwenden...

Gran, teurer Freund....

Blaschud verboten. Justizrat Paul Albers, Breslau. Ununterbrochen weist die große liberale Presse darauf hin, daß sowohl unsere zum Teil veralteten Gesetze...

Ein Gasthausbesitzer schuldet einer Firma einen größeren Betrag für entnommene Waren. Durch Urteil vom 9. Oktober 1907...

Der mit den bürgerlichen Verhältnissen durchaus vertraute, praktisch erfahrene Sachverständige ermittelte den Taxwert des Grundstücks in der Weise...